

**NOUS SOMMES TOUS DES ENSEIGNANTS...
MAIS, QU'ENSEIGNONS-NOUS...
NOUS SOMMES TOUS ENSEIGNÉS...
MAIS, SOMMES-NOUS ENSEIGNABLES?**

Nous enseignons tous, car nous sommes tous, depuis le premier jour de notre vie, enseignés par tout ceux et tout ce qui nous entoure...et il en sera ainsi jusqu'à notre mort. Enseigner signifie, faire acquérir des connaissances.

L'être humain n'a pas à apprendre à enseigner ou à être enseigner, cette faculté est intrinsèque à sa nature. C'est déjà inscrit en chacun de nous Plus nous acquérons de connaissance, plus nous utilisons notre intelligence pour comprendre ce qui nous entoure. L'intelligence nous sert donc à comprendre et interagir avec tout ce que la sagesse humaine enseigne.

Lorsque nous sommes devenus chrétiens et que nous avons reçu l'Esprit de Dieu en nous, la parole nous parle du renouvellement de notre intelligence... qu'est-ce que cela signifie. Romains 12:2, Éphésiens 4: 17-24

Ce deuxième texte est encore plus clair concernant l'état de notre nature pécheresse... Verset 18. Ils ont l'intelligence obscurcie, ils sont étrangers à la vie de Dieu, à cause de l'ignorance qui est en eux, à cause de l'endurcissement de leur cœur...notre nature ne connaît pas la nature de Dieu.

L'homme pécheur, ne cherche pas Dieu, il cherche à s'approprier la connaissance de Dieu pour sa propre justice, dans toutes ses actions il cherchera toujours à se justifier lui-même devant son créateur.

L'homme veut enfermer Dieu dans une religion, dans une philosophie, dans la pensée positive... En conclusion, il y a 2 façons d'enseigner et d'être enseigné une nous assujetti à la sagesse de l'homme et l'autre à la sagesse de Dieu.

Quoique nous sachions ces choses il est difficile de les mettre en pratique car notre propre intelligence voudra toujours utiliser sa propre sagesse, ses connaissances pour enseigner. Au même titre par orgueil nous serons toujours rébarbatifs à l'enseignement que Dieu veut nous donner.

Paul départage bien d'où vient la sagesse et l'intelligence de l'homme et de Dieu... 1 Corinthiens 2:11-15

La parole affirme que la sagesse humaine provenant de l'esprit de l'homme ne peut saisir la sagesse de Dieu provenant de l'Esprit de Dieu, elle est même une folie pour lui... que le langage utilisé par Dieu est spirituel et que l'homme dans sa nature ne le comprends même pas.

Il n'y a pas d'autre façon d'enseigner ou d'être enseigner, soit ce sera le langage qu'enseigne la sagesse humaine, soit ce sera le langage qu'enseigne l'Esprit Saint.

Bien sur il y a toute ces connaissances que nous acquérons qui nous apprennent à se nourrir, se vêtir, s'abriter, travailler... Dieu approuve toute ces choses, il dit de ne pas s'en inquiétez car Lui-même prends soin de nous. 1 Pierre 5 :7

Jésus Christ notre enseignant et maître n'a enseigné que dans un seul but, que tous ceux qui le suivent croissent dans la connaissance de la volonté de son Père pour marcher d'une manière digne et porter du fruit en toutes sortes de bonnes œuvres. Colossiens 1 :9-10

**Regardons 3 grands principes de l'enseignement de Dieu pour ses enfants...
Premièrement, les enseignements de Christ n'ont pas comme but de nous transformés intellectuellement en des personnes d'une grande intelligence et d'une grande sagesse aux yeux des hommes mais plutôt de nous faire connaître réellement notre Père céleste. Jean 17:3**

Deuxièmement, à travers cette communion intime avec notre Père, il s'engage Lui-même par sa puissance à nous transformés spirituellement à l'image et à la ressemblance de Jésus Christ. 1 Thess. 5 :23-24

Troisièmement, ce qui produit cette transformation, ce n'est pas des efforts intellectuels surhumains ou accessibles seulement pour les gens d'une grande intelligence mais plutôt un acte de soumission de notre volonté à Dieu pour que l'œuvre divine de l'Esprit Saint nous révèle la pensée du Père et qu'il nous transforme. Éphésiens 1 :16-19

En tant qu'enseignant, Paul nous rappelle simplement que maintenant que nous avons la nature de Dieu en nous, notre priorité est d'enseigner selon la parole de Dieu, les choses de Dieu et pour ce faire nous devons enseigner avec un langage qui ne prend pas sa source de la sagesse humaine mais qui prend sa source de l'Esprit de Dieu en nous.

Pour ce qui est d'être enseigné la parole nous rappelle que ce n'est pas pour que nous acquérions de grande connaissance mais Dieu veut plutôt nous transformer à l'image de son Fils et ainsi comme Lui que nous accomplissions la volonté de notre Père, et pour y arriver nous devons soumettre notre volonté à sa volonté.

Vous êtes un enfant de Dieu, votre intelligence a été renouvelé par son Esprit Saint, enseigné donc et laissé vous enseigner comme Christ l'a fait pour accomplir la volonté de son Père.